Avis aux médias

Le 26 octobre 2004 N° A/75

LE MINISTRE PETTIGREW PRONONCERA UNE ALLOCUTION À L'OCCASION DE LA REMISE DES PRIX D'EXCELLENCE 2004 DE LA BANQUE SCOTIA ET DE L'AUCC

Le ministre des Affaires étrangères, M. Pierre Pettigrew, prononcera le discoursprogramme à l'occasion de la remise des Prix d'excellence pour l'internationalisation 2004, décernés par la Banque Scotia et l'Association des universités et collèges du Canada (AUCC). La cérémonie aura lieu le 27 octobre.

Le ministre traitera de l'avenir de la politique étrangère canadienne et de l'importance de l'internationalisation des universités canadiennes.

Événement :

Discours (couverture libre)

Date:

Le mercredi 27 octobre 2004

Heure:

18 h 45

Endroit:

Foyer Marius Barbeau

Musée canadien des civilisations

100, rue Laurier Gatineau (Québec)

Pour de plus amples renseignements, prière de communiquer avec :

Sébastien Théberge Directeur des communications Cabinet du ministre des Affaires étrangères (613) 995-1851

Le Service des relations avec les médias Affaires étrangères Canada et Commerce international Canada (613) 995-1874 http://www.international.gc.ca

